Economía

El Ejecutivo crea una Secretaría de Estado para reforzar Sanidad

CINCO DÍAS

El Ministerio de Sanidad ha creado una Secretaria de Estado para reforzar la estructura del ministerio de Salvador Illa y mejorar la coordinación con las co-munidades autónomas con el objetivo de controlar los nuevos brotes de Covid-19. Tal v como recoge el Real Decreto publicado ayer en el Boletín Oficial del Estado (BOE), esta Secretaria de Estado se constituye como

el órgano superior del de-partamento de Illa. Según se justifica en el

texto, esta decisión responde a "la necesidad de refor-zar el Ministerio de Sanidad de cara al control de posibles rebrotes de la enfermedad, así como ante la aparición de nuevas enfermedades de potencial pandémico". "Con la creación de una

Secretaría de Estado de Sanidad se ampliará su estruc-tura de dirección de primer nivel, reforzando así el espacio de toma de decisión directiva", según precisó el Ministerio. Este órgano superior apoyará a Illa en la comunicación de las políticas sanitarias y decisiones adoptadas, y busca "dotar de una mayor transparencia a la acción del Gobierno".

En el ámbito interna-cional, la Secretaria de Es-tado también reforzará la coordinación y presencia del Ministerio de Sanidad internacionales en materia El objetivo es mejorar la comunicación con los territorios ante posibles brotes de Covid-19

sanitaria de las que forma parte España. Con ello, el Ministerio

que encabeza Salvador Illa. contará con dos represen-tantes en la Comisión Gene-ral de Secretarios de Estado y Subsecretarios.

La 'app' más eficiente Por otra parte, la aplicación móvil de rastreo de contactos Radar Covid, "prácticamente dobla" la capacidad de detección manual de contactos de positivos de coronavirus por los rastrea-

dores. Así lo aseguró ayer la secretaria de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, Carme Artigas, En concreto, Artigas detalló los principales resultados del piloto de la app, llevado a cabo en la isla canaria de La Gomera entre el 29 de junio y 31 de julio. La herramienta ha sido capaz de detectar 6,4 contactos estrechos, frente a los 3,5 detectados mediante traceo manual en la isla. Ra-dar Covid estará operativa a partir del 15 de septiembre a nivel nacional.

Nuevo encuentro

El Gobierno estrecha lazos con Ciudadanos de cara a los Presupuestos

Cs niega cualquier veto y se abre a negociar con Unidas Podemos

Los morados critican al PSOE por "mirar a la derecha"

B. LAPUENTE

El Gobierno de Pedro Sánchez volvió ayer a estrechar lazos con Ciudadanos para consensuar medidas de ac-tuación frente a la crisis del coronavirus, algo que demuestra la buena sintonía entre los interlocutores de cara a la elaboración de los próximos Presupuestos Generales del Estado (PGE).

El nuevo acercamiento tuvo lugar en el marco de un encuentro celebrado este lunes entre representantes de la formación naranja y la vicepresiden-ta primera del Gobierno, Carmen Calvo, la minis-tra de Política Territorial, Carolina Darias, que se convocó con el objetivo de evaluar las medidas adoptadas para paliar las

consecuencias de la pandemia, al igual que se hizo en el último encuentro el 12 de junio.

El portavoz de Cs. Edmundo Bal, calificó la cita de "satisfactoria y produc-tiva", aunque no se abordó en ella la elaboración de los Presupuestos. Asimismo, negó que exista cualquier veto hacia los miembros de Unidas Podemos, en contra de lo que denunció el domingo en Twitter la ministra de Igualdad, Ire-ne Montero, quien aseguró que Ciudadanos optó por "reunirse solo con el PSOE"

Frente a ello, Bal aseveró que "con la que está cayendo en España" no es momento de "vetos" entre partidos políticos y que su formación también está dispuesta a negociar los Presupuestos con el Gobierno, el cual "tendrá que decidir qué interlo-cutores se sientan con Ciudadanos", abriendo la puerta a negociar los PGE con representantes de la formación morada. Estas declaraciones se

contradicen con las de la vicealcaldesa de Madrid. Begoña Villacís, que justi-ficó ayer ese supuesto veto señalando que Cs quiere evitar que España esté "en



Reunión en el Congreso este lunes entre el Gobierno y

Propuestas de Cs

Cs puso en valor la pre-disposición del Ejecutivo a adoptar todas sus propuestas, que pasan por extender los ERTE en sectores como el turismo, la creación de una reserva estratégica de material sanitario y la elaboración de un plan de educación con una "gran inversión" en material y en formación que facilite el trabajo de forma telemática. También, pidió al Gobierno que intervenga en Cata-luña y coordine a las re-giones ante los rebrotes.

anos de populistas e independentistas"

Por su parte, la vice-presidenta Carmen Calvo aseguró que cuando un ministro acude a cualquier convocatoria "todo el Gobierno está representado" y defendió que la cita con este partido era "absolutamente necesaria".

En contra, Irene Mon-tero aseguró en redes so-ciales que "no es creíble" que Cs vaya a "apoyar las políticas centrales del Go-bierno de coalición". "Quien mira hacia la derecha no es el Gobierno sino una parte de él" e instó a cuidar la mayoría de la investidura, en la misma línea que el por-tavoz de Unidas Podemos, Pablo Echenique

España registra 8.532 nuevos contagios desde el viernes

El Gobierno suma 968 positivos en 24 horas sin los datos de Madrid, Cataluña y Navarra

CINCO DÍAS

El Ministerio de Sanidad contabilizó ayer 8.532 nue-vos contagios de coronavi-rus desde el viernes – el fin de semana el Gobierno no publica datos – y 968 en las últimas 24 horas. Con las cifras de ayer, en total se han contagiado con el virus del Covid-19 297.054 personas. No obstante, Sanidad no recogió ayer los datos de Ca-taluña, Madrid y Navarra. "Probablemente el número subirá de una manera importante cuando se agre guen estas cifras mañana [por hoy]", advirtió Fernan-do Simón, el coordinador de la emergencia sanitaria.

A falta de esta informa-ción, Aragón registró más de la mitad de los contagios diarios, 586 en las últimas 24 horas. El Gobierno aragonés decidió ayer ampliar a todas las comarcas las res-tricciones al ocio nocturno, la prohibición del botellón y el cierre de peñas, según comunicó la consejera de Sanidad, Sira Repollés.

Según informó Simón, hay brotes en todas las co-munidades autónomas. En concreto, "560 continúan ac-tivos, casi todos asociados al ocio nocturno, que son los

que producen más casos v una mayor diseminación de positivos". En el otro extre-mo están los brotes asociados a temporeros que, según el doctor, han descendido "gracias a las medidas que las comunidades autónomas han tomado". De hecho, el ministro de Sanidad, Salvador Illa, y el de Agricul-tura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, lanzaron ayer una guía con medidas en el transporte y el alojamiento para evitar contagios entre los trabajadores de las explotaciones agrícolas.

Por su parte, la Comunidad de Madrid notificó au-mentos en el número de los contagios y brotes durante el fin de semana. En concreto, sumó nueve nuevos brotes, lo que hace un total de 21 desde que se levantó el estado de alarma.

Cataluña, además, contabiliza más de 100.000 ca-sos de Covid-19 tras cinco meses de pandemia. Los focos más preocupantes de las últimas semanas en Barcelona y la comarca leridana del Segrià, se han contenido, pero empiezan a dispararse en la zona del Vallès y varios municipios de la corona metropolitana de Barcelona, como Sant Cugat, Gavà o Viladecans.

pressreader PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER Press Reader.com +1 604 278 4604